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SEDUTA DEL  1 LUGLIO  2019 

 

 

L’anno DUEMILADICIANNOVE addì 1 del mese di luglio in Genova, nei locali siti in Via Pinasco 7 - 

Villa Garibaldi - alle ore 14.30 si è riunito il Consiglio del Municipio Levante in seduta ordinaria, 

pubblica, in prima convocazione, con nota n. 224006 del 21 giugno 2019 ai sensi dell’art. 39 del vigente 

Regolamento per il Decentramento, approvato con deliberazione C.C. n. 6 del 6/02/2007. 

 

ALLE ORE 14.35 IL PRESIDENTE ORDINA L’APPELLO NOMINALE CHE ESPONE LE 

SEGUENTI RISULTANZE: 

PRESENTI: IL PRESIDENTE: CARLEO Francescantonio 

ed i Consiglieri: ARRIGHETTI Patrizia, BOGLIOLO Federico, DI PINO Cristiano, FINOCCHIO 

Serena, GAGGERO Laura, GANDOLFO Nicholas, GIANNETTI Alessio, GIOVINAZZO Stefania, 

MUZZIOLI Lorenzo, ORTONA Fabrizio, PINAZZI Tommaso, PRUZZO Fabrizio, SCIACCA 

Antonello TIGOLI Francesco, UREMASSI Maurizio 

           in numero di 16 

     

ASSENTI i Consiglieri: AIESI Samuele, ALLEGRANZA Fabrizio,: BENVENUTI Antonella, 

DREPAMA Carla,  GAIBAZZI Roberto, MACCAGNO Paola, MARINELLI Elisabetta REPETTO 

Gilberto, RAFFAELLI Michele 

 In numero di 9 

                                                                                                                                                                          

ASSENTI giustificati i Consiglieri: BENVENUTI Antonella, DREPAMA Carla, REPETTO Gilberto, 

RAFFAELLI Michele 

 

ASSESSORE Sonia Paglialunga: presente dalle ore 14,50 

ASSISTONO: Il Direttore del Municipio Luisa Gallo, le Segretarie I.S.A. Paola Hotellier e Alessandra 

Musante   

 

 

Corrente argomento 68 a alle ore 14,50 entrano in aula i Consiglieri Aiesi, Allegranza, Marinelli e 

Assessore Paglialunga  (presenti 19)  

Corrente argomento 68 a alle ore 14,58 entra in aula la Consigliera Maccagno (p.20) 

Corrente argomento 68 a alle ore 15,20 entra in aula il Consigliere Gaibazzi (p.21) 

Corrente argomento 69 a esce il Consigliere Pinazzi (p.20) 

Corrente argomento 70 a rientra il Consigliere Pinazzi (p.21) 

Corrente argomento 79 a esce il Consigliere Uremassi (p.20) 

Corrente argomento 80 a rientra Uremassi (p.21) ed esce la Consigliera Maccagno (p.20) 

Corrente argomento 81 a rientra Maccagno (p.21) e alle ore 17.20 lascia l’aula il Gandolfo (p.20) 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Il Presidente nomina scrutatori i Consiglieri: Gaggero, Ortona, Pruzzo  

 

LA SEDUTA TERMINA ALLE ORE: 17,45  
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VERBALE SEDUTA DEL 1° LUGLIO 2019 

 

 

1)  ESPRESSIONE DI SENTIMENTI DELLA CONSIGLIERA GAGGERO IN MERITO 

AD AFFIDAMENTO DI MINORI NELLA PROVINCIA DI GENOVA 

 

GAGGERO (NOI PER L’ITALIA) 

Legge l’espressione di sentimenti (agli atti). 

 

2)ESPRESSIONE DI SENTIMENTI DEL CONSIGLIERE UREMASSI IN MERITO A 

MANIFESTAZIONE DEL 30 GIUGNO 2019 

 

UREMASSI (FORZA ITALIA) 

Desidera esprimere il suo disappunto per quanto accaduto il 30 giugno 2019 a Genova, dove la 

manifestazione in ricordo del 30 giugno 1960 ha procurato ingenti e ingiustificati danni, in 

particolare alle facciate della chiesa di Santa Zita. Esprime solidarietà a quanti sono stati colpiti. 

Ritiene che sia stato un modo meschino di ricordare il 30 giugno 1960 di Genova. 

 

3)ESPRESSIONE DI SENTIMENTI DEL CONSIGLIERE AIESI IN SOLIDARIETÀ 

ALLA GUARDIA DI FINANZA 

 

AIESI (LEGA SALVINI) 

Legge l’espressione di sentimenti (agli atti). 

 

4)COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 

Il Presidente presenta al Consiglio il nuovo responsabile del Distretto di Polizia Municipale 

Levante dr. Marco Porcù che ringrazia ed assicura la massima disponibilità. 

 

Il Presidente propone ed il Consiglio approva di ascoltare i rappresentanti di Open Fiber che 

daranno  un’informativa sul lavoro che stanno svolgendo sul territorio municipale e cittadino. 

Open Fiber è una Joint Venture tra Enel e Cassa Depositi e Prestiti che ha il compito di 

provvedere all’adeguamento delle telecomunicazioni alle normative europee. 

La fibra raggiungerà gratuitamente ogni singola unità immobiliare che potrà poi fare un contratto 

con qualunque gestore telefonico. I lavori proseguiranno per tutto il 2019 e 2020 e porteranno 5-6 

milioni di euro nelle casse del Comune sotto forma di Tosap e Occupazione Suolo e ad Aster per 

le asfaltature definitive al termine dei lavori. 

Sono interessate tutte le strade pubbliche e private. 

Il Presidente intende promuovere un incontro pubblico per informare la cittadinanza. 

 

Il Presidente conferisce alla consigliera Marinelli l’incarico di collaborazione con l’Ass. Arrighetti 

per le tematiche relative ai rapporti con gli enti di programmazione e gestione dei Servizi Sanitari 

ed in particolare per l’approfondimento di un modello gestionale per la realizzazione di un “Caffè 

Alzheimer” nel territorio del Municipio Levante. 

 

Legge la lettera pervenuto dal Settore Sport sul Villa Gentile. 
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Legge la lettera sull’utilizzo della Casa del Soldato da parte dei Vigili del Fuoco. 

 

Per quanto riguarda le richieste di sfalcio il Presidente dà la parola all’Assessore Paglialunga che 

comunica che Aster ha inviato un cronoprogramma che prevede due sfalci, il primo entro Luglio e 

il secondo entro fine Settembre, hanno diviso le zone in settori, il servizio è stato riorganizzato 

completamente rispetto al precedente, in capo ad Amiu. Aster ha chiesto la collaborazione dei 

Municipi soprattutto per segnalare eventuali zone che fossero sfuggite al programma. Nel caso 

segnalare all’Assessore Paglialunga. 

 

Presidente riferisce che è stato nominato un manager da Aster che si confronta coi i Municipi per 

gli sfalci e per la segnaletica orizzontale e verticale. Stanno approntando un programma che terrà 

conto delle segnalazioni dei Municipi, le risorse sono di 40 mila euro per ogni Municipio 

iniziando dalle aree con maggior afflusso di persone. Ora il problema è trovare il materiale giusto 

perché quello che è in uso ora è troppo leggero. 

 

Dà la parola all’ Assessore Bogliolo in merito a problemi della viabilità che circa il semaforo di 

Via Carrara, assicura che è finanziato e verrà installato non appena verrà adeguato il marciapiede 

secondo quanto previsto dall’Ufficio abbattimento barriere architettoniche, lo stesso ufficio ha 

chiesto più tempo. Aggiunge che è stato affrontato il problema della sosta selvaggia con i 

responsabili della Polizia Locale e richiesto un minimo di tolleranza laddove non ci sono 

possibilità di sosta e la sosta non crea disagio e pericolo per i passanti. 

E’ stato chiesto alla Polizia Municipale anche di intensificare i sopralluoghi a Vernazzola dove le 

soste selvagge creano molti problemi soprattutto alle persone disabili. La pattuglia passerà almeno 

due volte la settimana. Fare multe per prevenire comportamenti scorretti. 

In merito alla viabilità per il Festival di Nervi, informa che via Sant’Ilario avrà il senso di marcia 

invertito fino al 20 luglio. 

 

 

5) APPROVAZIONE DELLA PROGRAMMAZIONE PER LAVORI DI 

MANUTENZIONE STRAORDINARIA DA EFFETTUARSI NEL TERRITORIO DEL 

MUNICIPIO LEVANTE E RIPARTIZIONE DELLE SOMME IN CONTO CAPITALE 

PER L’ANNO 2019 (EURO 281.183,00 ONERI FISCALI INCLUSI). 

 

Il Consiglio approva all’unanimità la programmazione già discussa in II Commissione. 

 

 

6) PARERE AI SENSI ARTT. 59 E 60 REGOLAMENTO DECENTRAMENTO E 

PARTECIPAZIONE MUNICIPALE SU PROPOSTA GIUNTA AL CONSIGLIO N. 27 

DEL 9 MAGGIO 2019 AD OGGETTO: “ADOZIONE DI AGGIORNAMENTO AL 

PUC, AI SENSI DELL’ART. 43 DELLA L.R. N. 36/1997, NONCHÉ AI SENSI DELLA 

DISCIPLINA DEL MEDESIMO PUC RELATIVA AI SERVIZI PUBBLICI (SIS-S) 

ART. SIS-S-2, PER LA RIDEFINIZIONE DELLA DISCIPLINA URBANISTICA DI 

AREE DI PROPRIETÀ PRIVATA SITE IN VIA DEI MILLE CIV. 1 – 9, A GENOVA 

STURLA – MUNICIPIO IX LEVANTE”. 

Il Consiglio approva all’unanimità parere favorevole, come già deciso in II Commissione, alla 

presenza dell’arch. Sinigaglia. 
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7)INTERROGAZIONE GRUPPO PD IN MERITO AL RIPOSIZIONAMENTO DEI 

CASSONETTI PER LA RACCOLTA DEI RIFIUTI NELL’AREA DELL’EX DAZIO DI 

VIA CADIGHIARA 

 

GIANNETTI (PD) 

Ritira l’interrogazione e ringrazia per la soluzione del problema ma segnala la discarica abusiva 

sperando che la sosta delle auto al posto dei cassonetti, disincentivi i comportamenti scorretti. 

 

 

8)INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA DEL GRUPPO LEGA SALVINI IN 

MERITO ALL’AGGIORNAMENTO SU COSTRUZIONE DEI BOX IN VIA 

CADIGHIARA 

 

AIESI 
“A partire dall'anno 2006 Edilizia Andrea S.r.l. ha presentato al comune di Genova un progetto per 

la realizzazione di una autorimessa in struttura in elevazione (adiacenze via Cadighiara). In data 

06.08.2009 Il comune di Genova con delibera n.ro 261 approvava la bozza del progetto. In data 

26.09.2014 veniva approvato il progetto (edilizia privata 113/2008). In forza al suddetto titolo, 

Edilizia Andrea S.r.l. comunicava al Comune di Genova, in data 12.02.2015 l’inizio lavori, 

Committente Edilizia Andrea S.r.l., CLAMA S.r.l. Committente. In data 2.02.2015 inizio opere e 

apertura cantiere. I lavori risulterebbero fermi da febbraio 2018. 

La Società costruttrice, anche nella veste di parte promittente venditrice, predispose i contratti 

preliminari, raccogliendo, per il tramite del Notaio Paolo Lizza di Genova, la firma delle parti 

promissarie acquirenti. Contestualmente, Edilizia Andrea S.r.l. consegnava sempre tramite il 

Notaio, polizza fideiussoria agli acquirenti. Preciso inoltre che l’istituto che aprì le polizze, di lì a 

poco fu dichiarato fallito con sentenza pubblicata il 22.09.2017. 

Ciascuno degli acquirenti, intendendo acquistare un  box o posto auto nella autorimessa fuori 

terra, ha sottoscritto con la Edilizia Andrea S.R.L. (promittente venditore), distinte proposte 

d’acquisto e distinti contratti preliminari. In ogni contratto era prevista la corresponsione di una 

serie di acconti (sino al raggiungimento di una somma superiore al 50% del valore di ciascun 

immobile), l’ultimo dei quali, pari ad €. 7.500,00= oltre ad I.V.A., avrebbe dovuto essere 

corrisposto entro 15 giorni dalla comunicazione attestante l’esecuzione della palificazione del 

secondo piano dell’autorimessa, ossia quota 56,10. Tutti i box e i posti auto avrebbero dovuto 

essere consegnati e i rogiti notarili stipulati entro il 30.06.17. Detto termine avrebbe potuto essere 

varato per giusta causa, al massimo fino al 31.12.17. 

Vennero concesse diverse proroghe fino a quella attuale di febbraio 2020 con cui dovrebbe venire 

consegnati i box agli acquirenti”. 

 

 

ORTONA (VINCE GENOVA) 

E’ sostanzialmente d’accordo, precisa che già prima di iniziare i lavori il monte era pericolante, la 

situazione si dovrebbe risolvere se non con la ditta attuale con altra ditta, o comunque mettere in 

sicurezza. 

 

PRESIDENTE CARLEO 

http://n.ro/
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Conosce bene il progetto e tutta la situazione, l’avvicendarsi della ditta ha creato difficoltà, è una 

grossa opera e ora si sta cercando una banca o altra società che dia un finanziamento, in analoga 

situazione in via Bocciardo chi ci ha rimesso è il Comune di Genova. Si spera, con le proroghe che 

si riesca a portare a termine almeno il primo lotto e mettere in sicurezza. Assicura la massima 

attenzione. 

 

 

9)INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA DEL GRUPPO LEGA SALVINI IN 

MERITO ALLA PRESENZA DI CINGHIALI IN ALTA VALLE STURLA 

 

AIESI 

Illustra l’interrogazione, comunica che ha già contattato la Vigilanza regionale e si mette a 

disposizione per approfondimenti. 

 

ASSESSORE ARRIGHETTI (VINCE GENOVA) 

Ritiene incompatibile l’argomento, di competenza regionale, con la sua delega. 

Informa che l’Assessore Campora ha risposto che essendo fauna selvatica è di competenza della 

Regione, comunque anche il Comune ha fatto delle ordinanze ed ha preso provvedimenti. 

Riferisce che ha anche chiamato il responsabile della Vigilanza che ha fatto presente che su 

Genova ci sono sei guardie che catturano gli animali per poi abbatterli. E’ contenta della decisione 

del Presidente di dare la delega ad Aiesi. 

 

PRUZZO (LISTA CRIVELLO) 

Sottolinea che la presenza di cinghiali in Valle è pericolosa, è scientificamente provato che i 

cinghiali hanno un DNA di branco, pertanto più se ne abbattono più prolificano e questo lo dicono 

le associazioni di cacciatori. I cinghiali trovano habitat perché i boschi sono sporchi e la pulizia 

sarebbe una vera prevenzione. 

 

AIESI 

La diminuzione del numero dei vigilanti ha prodotto questo risultato. 

 

Il Presidente dichiara che darà la delega al consigliere Aiesi.  

 

 

10)INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA DEL GRUPPO MOVIMENTO 5 

STELLE IN MERITO ALLA SISTEMAZIONE SEGNALETICA ORIZZONTALE E 

ZEBRE PASSAGGI PEDONALI NELLA ROTONDA DI VIA OBERDAN, INCLUSI 

L’IMBOCCO DELLA RAMPA VERSO VIA DONATO SOMMA (DIREZIONE 

LEVANTE) E LO SBOCCO DI VIA BARTOLOMEO PAGANO (DIREZIONE 

PONENTE). 

 

SCIACCA (M5STELLE) 

Chiede di riprendere la segnaletica orizzontale data la stagione estiva, il Festival e altro. 

 

ASSESSORE BOGLIOLO 

 

Riferisce che sulla rotonda è stato fatto un intervento di tracciatura dei parcheggi moto adiacenti al 

marciapiede e ci sono state lamentele da parte dei commercianti. 
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E’ d’accordo di rivedere un po’ tutta la situazione della rotonda e della rampa via Pellegrini, 

ritracciare e implementare tutta la segnaletica orizzontale. 

Sentirà la Mobilità per un intervento immediato. 

Tale risposta soddisfa il consigliere Sciacca. 

 

 

11)INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA DEL GRUPPO FRATELLI 

D’ITALIA IN MERITO AD AREE STUDIO NEL TERRITORIO DEL MUNICIPIO. 

 

PINAZZI (FRATELLI D’ITALIA) 

Sostanzialmente desidera sapere quali spazi nel Municipio sono riservati agli studenti. 

 

ASSESSORE PAGLIALUNGA 

Riferisce che in piazza Duca c’è uno spazio assegnato all’Associazione “L’imprevedibile Istante”, 

utilizzato il sabato e la domenica dalle 9 alle 19 e in settimana nel pomeriggio oltre ad un 

doposcuola per i liceali. 

E’ d’accordo di incentivare i luoghi di studio. 

 

PINAZZI  
Si dichiara soddisfatto e chiede che possano essere incrementate le iniziative in tal senso. 

 

 

12)INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA DEL GRUPPO PD IN MERITO AI 

MARCIAPIEDI IN VIA DEI CICLAMINI USATI COME PARCHEGGIO DURANTE GLI 

EVENTI SPORTIVI. 

 

TIGOLI (PD) 

Ribadisce la pericolosità della sosta selvaggia in occasione delle partite di calcio, chiede quando 

verranno installati i paletti. 

 

ASSESSORE BOGLIOLO 

Risponde che  l’ordinanza per via Campanule ora c’è, pertanto solleciterà la Direzione Mobilità in 

tal senso. 

 

 

13)MOZIONE DEL GRUPPO LEGA SALVINI IN MERITO AL CONTRATTO DI 

SERVIZIO AMIU. 

 

AIESI  

Fa presente che ogni tanto Amiu pulisce il trogolo di via Nasche, ma chiede di inserire il trogolo e 

la zona adiacente nel contratto di servizio AMIU affinché  la pulizia venga eseguita con regolarità. 

 

La mozione viene approvata all’unanimità. 

 

 

14)MOZIONE DEL GRUPPO LEGA SALVINI IN MERITO ALLA VENDITA DELL’EX 

DEPOSITERIA PLINTHOS 
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AIESI  

Illustra la mozione. 

 

GIANNETTI  

Ricorda che la precedente Amministrazione aveva presentato insieme a tutte le Associazioni di 

San Desiderio un progetto di riqualificazione che prevedeva un’area verde parcheggi etc, il 

progetto dell’ing. Costa era stato depositato, pertanto chiede di aggiungere alla mozione l’impegno 

di tenere conto di quel progetto, per rispettare la volontà dei cittadini. 

 

La mozione viene integrata e approvata all’unanimità con il testo allegato agli atti. 

 

 

15)MOZIONE DEL GRUPPO MOVIMENTO 5 STELLE IN MERITO ALLA 

SISTEMAZIONE AREA ADIACENTE L’ATTRAVERSAMENTO STRADALE 

ALL’IMBOCCO DI VIA RICCARDO PELLEGRINI DIREZIONE PONENTE 

 

SCIACCA  

Illustra la mozione, ad integrazione di quanto detto prima qui si ribadisce di sistemare tutta la 

zona. 

 

 

ALLEGRANZA  
Dichiara che il gruppo Lega voterà contro in quanto si tratta di una segnalazione. 

 

PRUZZO  

Dichiara che voterà contro. 

 

ORTONA  
Approverà la mozione. 

 

PINAZZI  

Voterà a favore perché in Capigruppo la mozione è stata accettata.  

 

La mozione, posta in votazione e viene approvata con la seguente votazione: 

 

PRESENTI 20 

FAVOREVOLI 15 

CONTRARI -- 

ASTENUTI  5 Pruzzo, Aiesi, Gaibazzi, Allegranza, Marinelli 

 

 

16)MOZIONE DEL GRUPPO MOVIMENTO 5 STELLE IN MERITO ALLA 

SISTEMAZIONE ILLUMINAZIONE BELVEDERE CAPO SAN ROCCO A GENOVA 

QUARTO 

 

SCIACCA  

Illustra la mozione sottolineando la problematica dell’illuminazione, infatti i faretti sono stati 

asportati da vandali. Forse bisognerebbe studiare un’altra sistemazione. 
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La mozione viene approvata all’unanimità 

 

17)MOZIONE DEL GRUPPO FRATELLI D’ITALIA IN MERITO AL PERCORSO 

FINALIZZATO AL RECUPERO E ALL’INCLUSIONE SOCIALE TRAMITE ATTIVITÀ 

DI PUBBLICA UTILITÀ 

 

PINAZZI  
Illustra la mozione  

 

ORTONA  

Vorrebbe ampliare i contenuti della mozione in III Commissione includendo gli immigrati 

regolarizzati, le conversioni di pene per chi fa danneggiamenti contro il patrimonio e guida in stato 

di ebrezza perché non è ammissibile che chi fa danni contro il patrimonio se la cavi con una pena 

pecuniaria. 

 

PRUZZO  

Osserva che ci si dovrebbe limitare alle sanzioni sostitutive. 

 

La mozione viene integrata come da testo allegato agli atti e viene approvata con 19 voti a favore 

e 1 astenuto Pruzzo, che si astiene perché ritiene che avrebbe dovuto andare in Commissione, vista 

la delicatezza del tema avrebbe meritato di fare un progetto importante, ma questo richiede tempo. 

 

 

18)MOZIONE DEI GRUPPI PD E LC IN MERITO ALLA RACCOLTA DELLA 

PLASTICA NOBILE DIFFERENZIATA. 

 

MACCAGNO (PD) 

Illustra la mozione che ha lo scopo di andare sempre più verso un Municipio “plastic free”. 

Alcune plastiche hanno un valore economico più elevato di altre e possono essere riciclate più 

facilmente e quindi sarebbe utile avere un contenitore per le plastiche nobili anche nel nostro 

Municipio. 

 

GAGGERO 

Ricorda che tempo fa era nata la raccolta dei tappi per dare una borsa lavoro di inclusione sociale, 

ora queste iniziative non vengono più portate avanti perché c’è una serie di problematiche 

relativamente al trasferimento del materiale, in realtà per Amiu è meglio che la separazione 

avvenga nell’impianto di smaltimento che c’è a Bolzaneto. Amiu vorrebbe che si andasse a 

visitare l’impianto e invita a convocare una Commissione presso l’impianto. 

 

ALLEGRANZA 

Riferisce che il 30 giugno l’associazione “Facciamo girare i tappi” ha smesso di fare questa 

attività pertanto propone di ritirare la mozione. 

 

UREMASSI  

È d’accordo con quanto proposto dalla consigliera Gaggero 

 

MACCAGNO 
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Ribadisce la richiesta di un contenitore Amiu nel Levante come c’è a Pegli, in modo che i cittadini 

possano depositare i tappi di plastica. 

 

GAGGERO 

I tappi verrebbero portati nell’impianto anzidetto, questo è quello che dice Amiu. 

 

MACCAGNO 

Dice che si dovrebbe separare prima perché altrimenti le plastiche vengono confuse, chiede che 

Amiu faccia una differenziata di senso. 

 

UREMASSI 

Ora si sta incentivando l’utilizzo dei contenitori di silicone che sono biodegradabili e quindi non 

vorrebbe incentivare alcun uso della plastica. 

 

MACCAGNO 

Amiu fa solo raccolta e non progettazione. 

 

 

 

UREMASSI 

Dentro all’ufficio progettazione di IREN c’è la direttrice di Amiu proprio per creare progetti 

rinnovabili. 

 

La mozione viene posta in votazione ed ottiene il seguente risultato: 

 

Presenti 20 

Favorevoli                  5 

Contrari                      7 

Astenuti         8 (Giovinazzo, Sciacca, Pruzzo, Arrighetti, Carleo, Di Pino, Pinazzi,                                  

Ortona) 

 

 

La seduta termina alle ore 17.45. 


